

吉高スマイル通信 3月号

2020年3月10日第21号 発行

第71回 卒業証書授与式を行いました

3月1日(日)、令和元年度愛媛県立吉田高等学校第71回卒業証書授与式を行いました。普通科57名、機械建築工学科35名、電気電子科40名の計132名のみなさんが母校を巣立っていきました。今年は、新型コロナウイルス感染症の影響があり、卒業生と保護者、教職員と一部の来賓の方という普段とは違う状況でしたが、全員がマスク着用、十分なスペースと感染拡大防止に配慮したうえで、厳粛な雰囲気で行うことができました。

卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。これからのご活躍をお祈りしています。



新型コロナウイルス感染症

コロナウイルスとは

発熱や上気道症状(咳や痰など)を引き起こすウイルスです。これまでに、人に感染する「コロナウイルス」は、7種類見つかっており、その中の一つが、いわゆる「新型コロナウイルス」です。このうち、4種類のウイルスは、一般の風邪の原因の10~15%(流行期は35%)を占め、多くは軽症です。残りの2種類のウイルスは、2002年に発生した「重症急性呼吸器症候群(SARS)」や2012年以降発生している「中東呼吸器症候群(MERS)」です。また、アルコール消毒(70%)などで感染力を失うことが知られています。

コロナウイルスが疑われる場合

- 1 風邪の症状や37.5℃以上の発熱が4日以上続いている(解熱剤を飲み続けなければならない場合も同じです)
 - 2 強いだるさ(倦怠感)や息苦しさ(呼吸困難感)がある
- これらの症状がある場合は、以下の「帰国者・接触者相談センター」にご相談を!

帰国者・接触者相談センター

受付時間: 9:00~17:00(土日祝含む)

新型コロナウイルス感染症に感染している疑いがある方に、専門医療機関での診察を受けていただくため、可能な限り、平日の9:00~17:00までにおかけください。

※夜間・休日はお近くの医療機関への受診が困難な場合や、受診先が決まるまでに時間がかかる場合があります。

△四国中央保健所 (090・9770・8583)

▽松山市保健所 (089・909・3733)

▽西条保健所 (090・9770・8496)

▽中予保健所 (089・909・8757)

▽今治保健所 (090・9770・8495)

▽八幡浜保健所 (090・9770・8487)

▽宇和島保健所 (090・9770・8489)

「帰国者・接触者相談センター」は疑い例に当てはまる方を専門機関につなぐための窓口です。その他の一般的な相談は、保健所の一般窓口をご利用ください。 ※宇和島保健所: (0895) 22-5211

感染症予防について

新型コロナウイルス感染症はヒトからヒトへの感染は認められていますが、風邪やインフルエンザと同様に、以下のポイントが重要です。

①マスクやティッシュ・ハンカチ、袖を使って口や鼻を抑える「咳エチケット」

②石けんによる入念な手洗いやアルコール消毒液も併せて使用すること

③こまめな換気

一人ひとりが意識して感染症対策に努めましょう。

< 保護者の皆様へお願い >

ぜひご家庭での子どもたちの健康観察をお願いいたします。

- ・体調が悪い場合や、普段と様子が違う場合に、家庭で検温を行うなどの健康状態の観察をしてください。
- ・発熱や咳など風邪症状が見られる場合は、必ず自宅での休養をしてください。
- ・①生徒に感染が疑われる場合、②生徒の感染が確認された場合、③生徒が濃厚接触者に特定された場合など、速やかに学校への連絡をお願いいたします。

匠の技教室

2月20日(木)、電気電子科1年生を対象に「匠の技教室」の講演を実施しました。四国電力株式会社様より、山見様、末廣様に送配電や変電所及び災害復旧の方法などを話していただきました。また、漏電遮断器・配電用遮断器の実験も体験させていただきました。



高校生建築競技設計表彰を受賞しました

2月14日(金)、第42回愛媛県内高校生建築競技設計表彰式がDCMダイキ本社で行われました。

1年生部門(木造住宅の模写)において、機械建築工学科1年生の松本さん(三間中出身)が愛媛新聞社社長賞を受賞しました。放課後の時間を使って地道に取り組んだことが、成果につながったことと思います。



記念碑に文字を刻みました

玄関前にある記念碑に本年度分の「讃える」文字を刻みました。令和元年度は次のようになります。

令和元年度 建築部 桐山実久(広見中出身)

ものづくりコンテスト木材加工部門 四国大会1位



第2回学校評議員会及び学校関係者評価委員会

2月25日(火)に今年度の学校評価アンケート結果や目標の達成状況及び次年度の改善方法について報告し、委員の皆さまから貴重なご意見・ご提言をいただきました。いただきましたご意見・ご提言を生かし、よりよい学校づくりを進めてまいります。



一斉街頭指導

2月20日(木)一斉街頭指導を行いました。まだまだ朝夕の登下校時は暗く危険です。安全と時間に余裕を持ち、十分注意をして登下校してください。



全校集会

2月6日(木)、全校集会において、新任の寺尾先生からのお話がありました。先生のこれまでの経験談や、なぜ教師を目指したのかなどを含めて、人との出会いが大切で、これからの学校生活を充実させましようと話していただきました。



雪が降りました

今年も暖冬と言われ、もう雪も降らないのかなと思っていたところ、2月18日(火)ここ吉田高校でもうっすらと雪景色となりました。雪化粧となり、ほころびかけた梅も寒そうです。



タブレットを導入します

吉田高校では、令和2年度入学生より一人一台タブレットを導入します。各教科での授業支援、学習支援としての活用、課題配信による家庭学習の充実、生徒、保護者への連絡ツール、部活動における実技指導への活用など、教育活動を充実させていきます。



こころ
「精神を修め、知と技を練る吉田高校」
愛媛県立吉田高等学校
〒799-3794 宇和島市吉田町北小路甲10番地
TEL 0895-52-0565 FAX 0895-52-4616
<https://ehm-yoshida-h.esnet.ed.jp/>

